

Estimados clientes,

Siguiendo con nuestro afán de mantenerles debidamente informados, les comunicamos la convocatoria de la subvención de Bonos de Innovación (**Innobonos**), cofinanciados por el Programa Operativo FEDER Canarias 2014-2020 para el año 2021.

Beneficiarios

Podrán acogerse a la subvención las PYMES y profesionales autónomos que desarrollen su actividad en el ámbito territorial de la Comunidad Autónoma de Canarias.

A los efectos de la presente subvención se toma como definición de PYME la empresa con menos de 250 trabajadores y cuyo volumen de negocio anual no excede de 50 millones de euros o cuyo balance general no excede de 43 millones de euros.

Servicios a subvencionar

Serán objeto de esta subvención los servicios que se detallan a continuación:

Servicio 1: Implantación de soluciones de gestión empresarial: El objetivo de este tipo de proyectos consiste en la implantación de soluciones tecnológicas de gestión empresarial que permitan controlar y mejorar los procesos de negocio y optimizar los recursos de la empresa.

Servicio 2: Desarrollo de estrategia online en la empresa: Esta categoría de proyectos busca consolidar una estrategia online en las empresas, carentes de ella, mediante la incorporación de soluciones TIC que permitan implementar una presencia web activa como canal de comunicación y venta, asociado a una mejora de los sistemas informáticos internos de la misma.

Servicio 3: Transferencia de conocimientos: Asesoramiento experto para satisfacer necesidades u oportunidades de innovación detectadas en la empresa beneficiaria, mediante actuaciones realizadas por Centros de Investigación y Desarrollo radicados en Canarias, que supongan transferencia de conocimiento de naturaleza científica, tecnológica o de innovación a la empresa, incluyendo aquellas actividades que puedan considerarse de vigilancia tecnológica y estudios de viabilidad.

Servicio 4: Asesoramiento en Gestión de la I+D+i: Consultoría experta externa para la gestión de la I+D+i siguiendo la normativa nacional, europea o internacional: Implantación de Sistemas de Gestión de la I+D+i, Vigilancia Tecnológica e Inteligencia Competitiva, Sello de Pyme Innovadora, Certificación de Proyectos, deducciones fiscales a la I+D+i y protección de la propiedad industrial.

Servicio 5: Asesoramiento para la preparación de propuestas de proyectos de I+D+i de carácter nacional o internacional: El objetivo de esta línea está orientado a apoyar la preparación de proyectos que vayan a ser presentados a convocatorias de ayudas públicas de entidades nacionales e internacionales orientados al diseño y ejecución de innovaciones y desarrollos tecnológicos promovidos por las empresas.

Servicio 6: Incorporación de tecnologías innovadoras TIC a la empresa: La línea de coinversión tiene por objeto la selección de proyectos desarrollados por Pymes Innovadoras con finalidad inversora en Canarias en sus fases iniciales, de puesta en marcha o expansión. La financiación de esta línea se instrumenta a través de préstamos participativos en régimen de coinversión con inversores acreditados en el Programa de Coinversión. La línea de Innovación tiene por objeto la selección de proyectos de incorporación y adaptación de tecnologías que supongan una innovación en empresas Canarias.

Servicio 7: Industria 4.0: El objetivo de este tipo de proyectos consiste en la implantación de soluciones tecnológicas innovadoras TIC en la empresa ya sea con el fin de mejorar sus procesos productivos o potenciar su actividad comercial.

Importe de la ayuda

Se subvencionará un máximo de hasta el 70% de los costes elegibles, con un máximo de 20.000 euros.

Plazo de presentación de solicitudes

El plazo para la presentación de solicitudes será hasta el 22 de abril de 2021.

La valoración de la aplicación de estas medidas al caso concreto requiere de un análisis y estudio detenido para efectuar las recomendaciones oportunas. Así, como saben, en *assap* contamos con un equipo de profesionales especializados en el ámbito financiero que forma parte de un amplio equipo multidisciplinar, que están a su disposición para ayudarles en todo momento.

Reciban un cordial saludo,

A decorative black curved shape is located in the bottom right corner of the page.